

"Antártica: de luz y de escarcha", de Oscar Pinochet de la Barra y Tatiana Alamos

Se presentó en Expo Sevilla libro sobre la Antártica

Con un concurrido cóctel en el Pabellón de Chile en la Expo Sevilla se presentó el libro *Antártica: de luz y de escarcha*, del embajador Oscar Pinochet de la Barra, director del Instituto Antártico de Chile, con ilustraciones de Tatiana Alamos.

Al acto, que se desarrolló ante la majestuosa presencia del iceberg antártico que Chile exhibe en su pabellón, concurrieron numerosos representantes de países participantes en la Expo. Entre ellos, el del pabellón de las Naciones Unidas, de Nueva Zelanda, Australia, El Salvador, México, Túnez y la Liga Árabe.

Antártica: de luz y de escarcha, es un libro de poemas sobre el continente blanco, ilustrado por la pintora Tatiana Alamos, quien también estuvo presente en el evento. Constituye el resultado de años de reflexiones del embajador Pinochet de la Barra en torno a este continente único e incontaminado:

—La verdad es que después de trabajar medio siglo en la Antártica, he llegado a hacer un resumen de lo que significa para la humanidad el regalo de este con-



Tatiana Alamos.



Oscar Pinochet de la Barra.

tinente—, señaló Pinochet de la Barra.

Agregó que "me he dado cuenta de que más allá de la política, la ciencia o de un eventual aprovechamiento económico, la Antártica tiene un profundo significado espiritual. Allí se puede llegar a la verdad a través de la belleza. Es un escenario de belleza máxima que transforma al hombre—, dijo el embajador chileno.

mundial—, indicó.

Puntualizó que "estamos diciéndole gráficamente al mundo: esto es lo que tenemos que defender", y añadió que "los cientos de miles de personas que visitarán el pabellón no van a olvidar nunca que vieron una joya para y transparente, proveniente de un continente hasta ahora incontaminado y que podría dañarse si no tenemos un cuidado especial con cualquier actividad del hombre en la Antártica".

Pinochet de la Barra precisó que, sin embargo, "la Antártica es para el hombre: para su uso y goce pacífico responsable y no podemos prohibirle al hombre su presencia en ese continente". Hacerlo, dijo, "por razones o excusas ecológicas, sería la peor bestia antártica".

El pabellón de Chile en la Expo de Sevilla está recibiendo diariamente entre 5 mil y 16 mil visitantes, lo que constituye casi el 10 por ciento de las visitas totales que registra cada día la Expo de Sevilla.

El hielo antártico ha sido, sin duda, la principal atracción para hombres y mujeres de las más diversas nacionalidades.

Varias estaciones de televisión, como Galavisión y Telexpo, y periodistas de medios españoles, holandeses y norteamericanos consultaron al embajador Pinochet sobre el iceberg que Chile exhibe en la Expo Sevilla:

—Pocas veces nuestro país y los chilenos hemos tenido intuitivamente una idea tan importante como es traer lo más representativo de la Antártica, en un momento de revolución ecológica

Se presentó en Expo Sevilla libro sobre la Antártica [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se presentó en Expo Sevilla libro sobre la Antártica [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa